

Wald-Kita Ostrach

Träger des Waldkindergartens ist seit dem 01.03.2021 die Johanniter-Unfall-Hilfe e.V. In zwei Gruppen werden insgesamt bis zu 40 Kinder im Alter von 2 Jahren und 9 Monaten bis zum Schuleintritt von derzeit 7 erfahrenen Erziehern und Erzieherinnen betreut.

Bei schlechtem Wetter stehen zwei gemütlich vollständig eingerichtete, beheizbare Bauwagen zur Verfügung. Das Gelände des Kindergartens liegt auf einer Wiese am Waldrand hinter dem Buchbühlwäldchen, gut mit dem Fahrrad erreichbar und es gibt ausreichend Parkplätze für Eltern.

Schwerpunkt der Waldkita Ostrach ist das gemeinsame Leben, Lernen und Spielen unter freiem Himmel. Der achtsame Umgang mit der Natur, die gesunde Entwicklung der Grob- und Feinmotorik, das Freispiel zur Förderung der sozialen Kompetenz der Kinder, die Kreativität und der Forschergeist liegt uns dabei sehr am Herzen.

Die Kinder entdecken und gestalten sich Plätze in den nahegelegenen Waldstücken, entwickeln die Sinne und ihre Persönlichkeit weiter, wir singen Lieder und lesen gemeinsam Bücher.

Regelmäßig bereiten wir mit den Kindern eine Mahlzeit zu, wir kochen überm Feuer, backen etwas im Outdoor-Ofen oder schneiden Obst und Gemüse.

Das Dorfleben ist uns wichtig, darum gehen wir jeden Freitag auf den Spielplatz und essen gemeinsam Brezeln, die wir zuvor auf dem Markt gekauft haben.

Der Orientierungsplan für Bildung und Erziehung in Baden-Württemberg ist natürlich auch für uns bindend und Grundlage unserer Naturpädagogik.

Die zukünftigen Schulkinder werden individuell gefördert, und wir kooperieren gut mit den Grundschulen.

Öffnungszeiten

Verlängerte Öffnungszeiten

Montag bis Freitag

07:30 - 13:30 Uhr